

みんなで作ろう！
未来の谷むら

たにむら通信

第14号

第1回谷むらづくりふるさとソフトボール大会



新しい優勝旗 贈呈

この大会は開催から約五十年という半世紀の歴史があり、今年から谷地域づくり協議会谷野球協会から谷むらづくり協議会に運営を引き続くことになりました。コロナ禍による中止もあり、5年ぶりの開催となりましたが、十一チーム、百四十八名の参加者を迎えて

第一回谷むらづくりふるさとソフトボール



選手宣誓 小野

谷地域が一体となり、無事に大会を終えることができました。帰省された方々も各地域との親睦を深めながら、終始楽しそうな雰囲気となりました。始球式には由布市長も登場し大会を盛りあげていただきました。

【大会結果】
優勝 谷東部
準優勝 山田
三位 中恵、東ノ山



優勝チーム 谷東部



試合の様子

2023/8/24
谷むらづくり協議会
広報部会



ホームページ

R5年10月15日(日)開催
会場：谷小学校校庭

ぬきいまつり

音楽演奏もあります。是非、秋の夜長を一緒に楽しみましょう。

ぬきい祭り

ぬきい祭りのロゴマークができました！ 出展ブースは物販、飲食、ワークショップ等があり、幼稚園前のステージでは、アーティストによる音楽演奏もあります。是非、秋の夜長を一緒に楽しみましょう。



白岳神社 御神幸祭
八三〇年以上の歴史があるこのご神幸祭は四年に一度、開催されています。今年も四年ぶりに開催され、白岳神社の上宮・下宮やその周辺を、神輿を担いで練り歩きます。老若男女の地域住民が大切に伝統文化を継承しています。